

Berichte der Sektionen

10.11.2024 Treffen am Nachmittag der Sektion Ostalb

Kurzfristig trafen sich einige Mitglieder der Sektion Ostalb zum gemütlichen Zusammensein im Gasthaus Ochsen in Heldenfingen,

Der Anfang war eine Wanderung im Nebel. Die Sicht war wirklich schlecht. Selbst die Wege waren zum Teil sehr verschmutzt, aber unseren Vierbeinern hat dies sehr gefallen. Der morgendliche Auslauf war ideal um überschüssige Kräfte loszuwerden. Ein Pferdefuhrwerk vollgeladen mit Mist kreuzte unseren Weg. Der mechanische Antrieb zum Abladen und Verteilen war sehenswert. Somit war etwas Altertümliches von früher geboten. Die Wanderung dauerte ca.1,5 Stunden und erstreckte sich rund um Heldenfingen herum.

Rechtzeitig zum Mittagessen waren wir zurück beim Gasthaus. Einige Mitglieder waren nur zum Mittagessen gekommen, somit war unsere Tafel gut besetzt. Trotz der geringen Beteiligung war es ein sehr schöner Nachmittag der im nächsten Jahr wiederholt wird.

Vielen Dank an alle die dabei waren.

Bericht und Bild: Hans Rau



Klubmitteilung 183 Juni 2025 Seite 1